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平成３０年第７回豊山町教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催年月日 平成３０年７月１３日（金） 

２ 開 催 場 所 豊山町役場 会議室３ 

３ 出 席 委 員 委  員  長    秋 田  勇 人 
委員長職務代理者    小 出  正 文 
委 員    後 藤  明 美 
委 員    青 山  美代子 
教 育 長    西 川    徹 

４ 欠 席 委 員 なし 

５ 説明のために

出席した職員 
教 育 参 事    海 川    覚 
教育委員会事務局長    安 藤  憲 司 
学 校 教 育 係 長    下 村  友 美 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    下 村  友 美 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議 事 日 程 日程第１ 前回会議録の承認 
 
日程第２ 委員長の報告 
 
日程第３ 教育長の報告 
 
日程第４ 付議案件 
議案第１３号 平成３１年度使用 小学校教科用図書の採択に  

       ついて 

議案第１４号 平成３１年度使用 中学校教科用図書の採択に 

       ついて 

議案第１５号 豊山町青少年育成会議委員の委嘱について 
報告第１号 小中学校夏休みの指導計画について 

報告第２号 給食センター建設に係る説明会の結果について 
報告第３号 生涯学習推進審議会委員の委嘱について 

報告第４号 平成３０年度第１回豊山町給食センター運営委員 
      会の報告について 

 

日程第５ その他 
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開会の宣告（午前１０時００分） 

 ただいまから、平成３０年第７回豊山町教育委員会定例会を開会

します。 
 
日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成３０年

６月１５日に開催いたしました平成３０年第６回豊山町教育委員

会定例会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 
 （「異議なし」の声） 
 第６回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 
 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

 やっと梅雨が明けたかと思ったら、大変暑い日が続いています。

 梅雨の終わりには、西日本で起きた平成３０年７月豪雨によっ

て、沢山の被害が発生しました。お亡くなりになられました皆様方

のご冥福をお祈りいたしますとともに、被害にあわれた方々に心よ

りお見舞い申し上げ、早く復興されますことを願っております。 

 夏休みまであとわずかでございます。今のところ各学校の学校経

営も小さな問題はあるものの、諸事順調に推移しているようでござ

います。先生方、そして事務局の皆様方のお骨折りに大変感謝申し

上げます。くれぐれも、水の事故、食中毒、熱中症などに気を付け

て、夏休みを迎えていただきたいと思います。本日も各学校から夏

休みの計画を提出していただいております。どの学校もしっかりと

計画されておりますので、計画を着実に遂行していただき、充実し

た夏休みにしていただきたいと思います。夏休み明けには、先生方、

生徒たちの元気な姿を見られるように願っております。 

 以上でございます。 

 

日程第３ 教育長の報告 

次に、教育長報告をお願いします。 

前回の定例会以降についてご報告いたします。６月１８日に第１回

給食センター運営委員会が開かれました。６月２２日新給食センタ

ー建設に係る住民説明会が開かれました。６月２５日志水小学校町

教委訪問がありました。７月３日第１回豊山町適応指導教室推進懇

談会が開かれました。７月４日町内校長会議が開かれました。７月

５日第１回豊山町青少年育成会議が開かれました。同日午後愛日地

方教育事務協議会が春日井市役所で開かれました。７月７日豊山ス

カイプールが開業しました。開場期間は、７月７日から９月９日ま

でです。７月１１日に豊山小牧中日新聞販売店会からドッジボール

６個が各小学校に寄贈されました。７月１２日第１回社会教育審議

会が開かれました。同日午後第１回生涯学習審議会が開かれまし
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た。 

以上でございます。 

 

日程第４  付議案件 

次に、付議案件に入ります。 

「議案第１３号」及び「議案第１４号」は豊山町教育委員会の会

議に関する規則第１３条の規定によるその他の事件ですので、後ほ

ど秘密会で審議することでご異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

それでは、議案第１３号及び議案第１４号は、後ほど非公開で審

議をいたします。 

続きまして、「議案第１５号 豊山町青少年育成会議委員の委嘱

について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 議案第１５号 

議案第１５号について、何かご意見、ご質問等はございますか。

（発言なし） 

ご意見がないようですので、議案第１５号について原案のとおり

可決してよろしいでしょうか。 

（異議なしの声） 

議案第１５号は原案どおり可決されました。 

続いて報告に入ります。「報告第１号 小中学校夏休みの指導計

画について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

教員の多忙化解消、働き方改革といった面から、登校日を少な

くなるようにしたとか、先生が休みを取りやすくしたとか、今ま

でと変わったところはありますか。 

学校により、水泳の指導や部活動指導を削減して、先生たちの

負担を軽減しています。 

勤務時間の削減については、また、保護者の方にも通知を出す

などして先生方が休めるよう図って行きます。 

他にございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第２号 給食センター建設

に係る説明会の結果について」事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第２号 

報告第２号について、何かご意見、ご質問等はございますか。 

説明会に参加された方が、「道路が狭いところに給食センターが

できることによって、給食の配送のみならず食材の納入などの車両

が通行することになるので、道路事情を改善してほしい」と言われ

ていました。 

説明会のときにも同様の要望が多くありまして、道路の担当の建

設課に伝えさせていただきたいと思います。 

他にございますか。 
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（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第３号 生涯学習推進審議

会委員の委嘱について」事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第３号 

報告第３号について、何かご意見、ご質問等はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第４号 平成３０年度第１

回豊山町給食センター運営委員会の報告について」事務局の説明を

求めます。 

―説明― 報告第４号 

報告第４号について、何かご意見、ご質問等はございますか。 

新給食センターとも関連しますが、例えば、運営そのものを外部

委託するという予定はないですか。 

そのような方法もあるということで、新しい給食センターの運営

について今後の検討の１つになっています。直営方式と今の委託方

式を含めて検討していくこととしております。 

その他、何かご意見、ご質問等はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で付議案件を終わります。 

 

日程第５ その他 

次に、その他に入ります。 

事務局から、報告事項はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

ご発言もないようですので、公開の会議による会議を終了しま

す。 

 関係者以外は退室してください。 

（関係者以外退室） 

 これより秘密会を開会します。 

（秘密会開会   午前１０時３７分） 

   － 秘密会 － 

（秘密会閉会   午前１０時５５分） 

 

閉会の宣告（午前１０時５５分） 

他にご発言もないようですので、以上で平成３０年第７回豊山町

教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

 

 
 


